

KreisBeGrüner

Januar 2017

Rundbrief von B90/Die Grünen im Landkreis Fürth

Einladung zur Kreisversammlung

Mittwoch
18. Januar 2017
19.30 bis 21.30 Uhr

Pizzeria Enzo
im Gashof Schwedentisch
Hindenburgstr. 13
90579 Langenzenn

Tagesordnung

- TOP 1: Begrüßung
 - TOP 2: Impulsreferat zur Energiewende von
Lisa Badum, Mitarbeiterin bei Naturstrom
Kreisvorsitzende Forchheim
 - TOP 3: Bericht vom Treffen des erw. Bezirksvorstands
 - TOP 4: Informationen aus dem OV Langenzenn
 - TOP 5: Austausch der Ortsverbände
 - TOP 6: sonstiges
-

Liebe Mitglieder und Interessierte,

zur ersten Kreisversammlung im neuen Jahr möchten wir Euch gerne nach Langenzenn einladen.

Wir freuen uns, Lisa Badum begrüßen zu können. Lisa Badum ist für Bündnis 90/die Grünen Kreisrätin in Forchheim und wurde von den Kreisverbänden Bamberg, Bamberg-Land und Forchheim zur Direktkandidatin für die Bundestagswahl 2017 nominiert.

In den letzten Jahren war sie verstärkt für die Energiewende unterwegs und engagierte sich für die kleinen Akteure im Vorstand des bayerischen Bündnis Bürgerenergie; sie ist Sprecherin der LAG Energie.

Nach dem Abschluss ihres Politikstudiums an der Uni Bamberg arbeitete Lisa Badum von August 2010 bis zum Herbst 2013 als Wissenschaftliche Mitarbeiterin im Wahlkreisbüro von MdB Uwe Kekeritz in Fürth. Seit März 2012 ist sie in der Erneuerbare Energie-Brache bei NATURSTROM im Bereich „Öffentlichkeitsarbeit und Energiegesellschaften“ tätig.

Mit dem Impulsreferat zur Energiewende knüpfen wir an die Diskussion zum Thema Energiewende und Stromtrassen bei der letzten KV in Zirndorf an und erhoffen uns eine ebenso rege Diskussion wie im Dezember.

Bundestagswahl 2017

Das erste Treffen des Teams „Vorbereitung und Organisation Wahlkampf 2017“ verschiebt sich vom 22. Februar auf Mittwoch den **1. März um 19 Uhr**. Das Treffen findet im Cafe Jasmin in Roßtal, Pelzleinstr. 1 (direkt am Kreisverkehr) statt.

Jede*r die Zeit und Lust hat sich einzubringen ist herzlich eingeladen; ideal wäre es, wenn aus jedem Ortsverband jemand mitwirken könnte.

Kreisversammlungen

Ich möchte auf folgende Änderungen hinweisen: die Kreisversammlung im Februar in Stein verschiebt sich vom 15. auf den 22. Februar.

Die KV in Ammerndorf wurde auf März vorverlegt, dadurch verschiebt sich die KV in Großhabersdorf in den Juli.

Es grüßen bis zur Kreisversammlung
Angelika und Heidi

Besucht auch unsere Webseite www.gruene-fuerth-land.de

Termine 2017 zum Vormerken:

Auf Kreisebene

nächste Fraktionssitzung

am 2. Februar um 18.30 Uhr (Ort des Treffens bitte bei Norbert nachfragen)

Agenda 2013 Kino:

Dokumentarfilm „The farmer and I“ am 19.01.17 um 19 Uhr im ev. Gem.haus Roßtal.

Dokumentarfilm „Power to change – die Energierebellion“ am 23.02. um 19.30 Uhr in Stein.

Dokumentarfilm „More then honey“ am 10.03. um 19 Uhr in Cadolzburg.

Kreisversammlungen 2017, immer um 19.30 Uhr

18.01. Langenzenn, 22.02. Stein, 15.03. Ammerndorf, 19.04. Obermichelbach,
17.05. Cadolzburg, 21.06. Zirndorf, 19.07. Großhabersdorf, 16.08. Überraschungsort,
20.09. Wilhermsdorf, 18.10. Veitsbronn, 22.11. Roßtal, 13.12. Zirndorf

Frühjahrsempfang am 23. April in Cadolzburg

Sonstige:

13. Januar erweiterte Bezirksversammmlung in Nürnberg
21. Januar Demo in Berlin zur Agrarwende